
 

 

 

 

 

８月５日（金）に水泳記録会がありました。６月から水泳

の授業が始まり，夏休みも一生懸命練習をしてきました。 

 初めは，バタ足をしても全く前に進まなかったり，息継

ぎがうまくできなかったりして悔しい思いをした子もいま

した。でも，「絶対２５ｍ泳ぐんだ。」と目標を立てて練習し

てきました。 

 

 

 

 

 

 

 

そして，本番。ビート板を使ったバタ足で全員が２５ｍを

泳ぎ切ることができました。練習の成果が最高の結果になっ

たので，子どもたちもとても嬉しそうでした。 

２年生では，本格的にクロールの練習も始まります。来年

のプールが今から楽しみです。 

 


